

ALEX ACUÑA EN DEFENSA DE LA FAMILIA

En el salón de embajadores del Congreso de la República, fue recibido el ciudadano norteamericano Clay Jones, especialista internacional en temas de familia, abuso de menores y pornografía. A la reunión asistieron un grupo de congresistas que fueron convocados por Jesús Hurtado, representante por Junín.

Clay Jones es director ejecutivo del programa “Ciudadanos Ayudando” cuyo propósito es movilizar a las sociedades alrededor del mundo en defensa de la familia y sus valores, coalición a la que pide se unan los políticos, autoridades, asociaciones religiosas y la población en general.

Clay Jones comenzó esta cruzada hace 19 años y; desde Denver y Cincinnati, en los Estados Unidos; ha llevado su iniciativa hasta Asia, Europa y América Latina, habiendo logrado formar ciudades modelo en Memphis, Atlanta, San Diego entre otras, para luchar frontalmente contra la pornografía, el tráfico de niños y la esclavitud sexual.

En el Perú tiene programado una serie de actividades en Lima, Pucallpa, Iquitos, Trujillo y otras ciudades, dando conferencias e intentando impulsar un sistema legal que proteja a la familia de la sociedad sexualmente saturada, además de ayudar al fortalecimiento de los sistemas legales que protegen la salud y la seguridad de los crímenes y de las enfermedades que se derivan de las actividades que promueven el sexo y la sexualidad libre e indiscriminadamente.

Alex Acuña; el renombrado percusionista nacional, quien grabó y tuvo presentaciones en vivo con Paul McCartney, Santana y otros; es parte de esta jornada y participará en la Conferencia Familia, Valores y Cultura que dictará el expositor internacional Sixto Porras el 9 de Setiembre a las 9 de la mañana en la Sala Miguel Grau del Palacio Legislativo.